

RandOcéane fête ses dix ans

ASSOCIATION. Les adhérents et de nombreuses personnalités ont été conviés à l'anniversaire.

« Nos joies sont simples mais profondes, comme le bonheur de se sentir entre ciel et terre... » écrivait Michel Candé, dans un des journaux de l'association RandOcéane Le Havre. Samedi soir, l'association, qui est affiliée à la Fédération française de la randonnée pédestre, fêtait son 10e anniversaire. A cette occasion, les adhérents étaient conviés à un repas dans la salle des fêtes de Gravelle, en présence de Denis Merville, conseiller gé-

néral, de Valérie Auzou, adjointe au maire de Rouelles, de Florent Saint-Martin, adjoint au maire du Havre et de toute l'équipe du conseil d'administration.

352 400 km au compteur

Le président Christian Delahalle a retracé les données marquantes de l'association comme la première randonnée qui eu lieu le 26 novembre 2000, à Etretat. « En dix ans, nous avons parcouru quelque 352 400 km au

cours de rando-restaurant, de sorties à thèmes, de week-ends et de séjours d'au moins une semaine », déclarait-il. L'autre grande activité de l'association est le balisage pour l'élaboration de nouveaux sentiers. Le président a rappelé également fièrement que l'association possédait l'immatriculation « Tourisme ». Enfin, un hommage particulier a été rendu à Michel Candé, membre fondateur, et à Claude Grandfils, deux personnes très engagées dans cette association.



De nombreux adhérents sont venus fêter le 10e anniversaire de leur association